
Общероссийский конгресс инженеров 2023 

Сегодня, 12 октября 2024 года, начал свою работу шестой 

Общероссийский конгресс инженеров, проходивший в Драматическом 

театре города Комсомольска-на-Амуре. Мы, учащиеся десятого класса 

МОУ СОШ № 23, выступали в роли корреспондентов. 
 

Площадки были самые разные: свои разработки и проекты 

представляли заводы ОАК(КНААЗ), АСЗ, ТРАНСНЕФТЬ, многие учебные 

заведения города Комсомольск-на-Амуре и всего Хабаровского края: МОУ 

СОШ №23, Инженерная школа, 21 лицей (Школа-интернат РЖД), 

Тихоокеанский Государственный университет (ТОГУ), Дальневосточный 

Государственный университет «путей сообщения» (ФГБОУ ВО), а также 

Кванториум, GS Group, АНО и многие другие. На огромной площадке было 

установлено множество локаций, которые были открыты для посещения на 

протяжении 8 часов. 

 

 
 

Наша школа представляла различные проекты: 3-D модели Арктики и 

многие другие, проводила эксперименты с нефтью, мастер-классы по 

созданию юрты и шопперов в тематике Арктики, проект «Арктика далекая и 

близкая». Большое количество людей были заинтересованы в работах наших 



учеников, и сейчас будет предоставлено одно из интервью с человеком, 

который восхитился ими. 

 

Корр: здравствуйте, меня зовут Быкова Мария, я – представитель школьного 

пресс-центра. Я задам вам несколько вопросов, хочется узнать ваше мнение 

насчет этого мероприятия. Пожалуйста, представьтесь. 

Гость: Добрый день, меня зовут Андрей Машкоров. Я уже посетил локации 

Инженерной школы, Кванториума, школы №23, авиационного завода ОАК, 

Транснефти.  

Корр: расскажите о ваших впечатлениях. Что особенно понравилось на 

площадке школы  №23, что нового вы узнали для себя? Понравился ли вам 

проект «Арктика. Далекая и близкая»? 
 

 
 

Гость: да, мне многое очень понравилось, хотя большую часть информации я 

не знал, так как не особо интересовался этой темой. Интересная подача, 

учащиеся увлекают тебя ей, и действительно хочется послушать побольше. 

Удивили разные модели Арктики, особенно то, что школьники различными 

способами соорудили их. Рассказ младшеклассников об Арктике «далекой и 

близкой» поднял мне настроение, дети - большие молодцы, что участвуют в 

таких мероприятиях. 

Корр: вы были на мастер-классах по созданию шоппера и юрты? 



Гость: да, моя коллега создала себе шоппер с красивым рисунком, эта 

задумка классная и занимательная, я и сам хочу такую же сумку. 

Корр: посетили бы вы это мероприятие в следующем году? Если да, то что 

бы вы изменили? Чего бы вам хотелось увидеть еще? 

Гость: я бы побывал на таком конгрессе еще раз, обязательно. Такие проекты 

дают нам возможность расширить свой кругозор, посмотреть на то, что 

придумывают люди, ну и самим вдохновиться на создание чего-то нового. А 

видеть я бы больше хотел таких интерактивов как мастер-классы, когда ты 

можешь сделать какую-то интересную вещь сам, в моменте. 

Корр: спасибо за интервью и честный отзыв, хорошего дня. 

 

Общалась с посетителем выставки Мария БЫКОВА,  

корреспондент школьного пресс-центра  

 

 

 

 


